

1882 de padres franco e irlandés-canadienses. En 1948, a los 66 años de edad, fue nombrado Primer Ministro. Ocupó este puesto hasta 1957. Abogado de profesión, fue presidente del Colegio de Abogados de Canadá de 1930 a 1932 y su presidente honorario vitalicio. En 1941, fue nombrado Ministro de Justicia y Procurador General y, en 1946, Ministro de Asuntos Exteriores.

En 1948, el Sr. St. Laurent fue elegido jefe del partido Liberal al retirarse Mackenzie King, y el 15 de noviembre de ese año fue nombrado Primer Ministro y Presidente del Consejo Privado. Tras la derrota de su gobierno en las elecciones generales del 10 de junio de 1957, el Sr. St. Laurent y su Gabinete presentaron su renuncia, pero el Sr. St. Laurent continuó como líder de la Oposición durante el 23 Parlamento.

Se retiró de la vida política activa en 1958 y murió en 1973, a la edad de 91 años.

Combatiendo el desempleo

El Ministro de la Mano de Obra e Inmigración Bud Cullen anunció el 21 de octubre la fase inicial de una "estrategia laboral quinquenal" destinada a crear oportunidades de empleo en Canadá y complementar los cambios esperados del Seguro de Desempleo previstos.

El programa principal, cuyo costo ascenderá aproximadamente a \$350 millones en 1977-78 e involucrará, por lo menos, 135.000 beneficiarios, ayudará a proporcionar oportunidades de trabajo a canadienses sin empleo. El plan tiene por objeto principal ayudar a la gente joven a solucionar sus problemas de empleo.

Un nuevo experimento permitirá, previa reforma de la Ley del Seguro de Desempleo, el uso funcional de los fondos del seguro de desempleo para que los beneficiarios puedan recibir ingresos de mantenimiento y asistir simultáneamente a cursos de capacitación profesional en programas de empleo direc-

tos.

Se propondrán, asimismo, modificaciones a la Ley del Seguro de Desempleo para permitir la utilización de los fondos de seguro de desempleo, igualmente de manera experimental, para compensar, en parte, la reducción de salarios en casos en que empleadores y empleados convengan en reducir las horas de trabajo, más bien que despedir algunos trabajadores durante breves períodos de reducción de la producción.

Programas

El sector de mayor magnitud del programa es *Canada Works* (Canadá Trabaja), programa de creación de empleos proseguido durante todo el año que costará aproximadamente \$200 millones en 1977-78 y proporcionará trabajo a 61.000 canadienses. La mayor parte de los fondos se asignó a zonas de porcentaje de desempleo elevado.

"Canadá Trabaja" incluirá, asimismo, una disposición o cláusula de emergencia que faculta al gobierno federal a asignar fondos para proyectos creadores de empleos al producirse catástrofes naturales o durante cierres inesperados de compañías que originen trastornos laborales importantes en la comunidad.

Otro programa, *Young Canada Works* (Los jóvenes canadienses trabajan), permitirá a los jóvenes obtener experiencia en el mercado laboral y prepararles para sus carreras o educación futuras.

El Grupo de Empleo Veraniego ofrecerá oportunidades de empleo a estudiantes en actividades relacionadas con asuntos prioritarios del gobierno federal.

El Programa de Capacitación en el Trabajo proporcionará potencialmente a jóvenes canadienses que experimentan dificultades en encontrar empleo una oportunidad para adquirir experiencia en el trabajo y capacitarse con ayuda de los empleadores.

El gobierno federal trabajará conjuntamente con las provincias para desarrollar programas de educación coope-